

2020年4月21日

学生の皆さんへ

ご家族・保証人の皆様へ

東京工芸大学

工学研究科長 内田 孝幸

工 学 部 長 佐藤 利文

工学部・工学研究科における授業の開始について

①現在の大学の状況について

4月7日（火）から5月6日（水）まで、特措法に基づく緊急事態措置に係る神奈川県実施方針により、大学に休業要請が出されているため、厚木キャンパスを閉鎖しております。

学生の皆さん、ご家族の皆様には今後の学生生活について不安な日々を過ごされていることと推察いたしますが、学生の皆さんのみならず、教職員やその他大学関係者の安全を考慮した措置でありますことをご理解ください。

②前期授業について

5月7日（木）以降、非常事態宣言が解除され、5月11日（月）から学生の皆さんが安心して大学に来て学生生活を送れるようになることを切望しておりますが、感染の状況によっては、危険な状態が長期化して、対面授業を行うことが困難と判断される可能性もあります。

こうした状況の中、5月11日（月）からの授業開始に向けて、たとえ大学での対面授業ができない状況でも、遠隔授業（オンライン授業）で開始できるよう準備を進めております。

③オンライン授業について

オンライン授業は、Google Classroomを利用したものを中心に準備を進めています。学生の皆さんにおかれましては、PC やスマホ、タブレット等の機器、及びオンラインに対応できる通信環境を整えていただきますようお願いいたします。

今後の進捗状況、対応状況等はホームページ、ポータルサイト（コウゲイ.net）でお知らせしてまいりますので、ご確認をお願いいたします。

学生の皆さん、ご家族の皆様には不安の尽きない状況であると存じますが、学生の安全と健康を第一に考え、大学運営に取り組んでまいりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

以 上